

JORGE SARAVIA / EL PERIÓDICO



Shinko Kawahara, esposa del embajador de Japón; Eiichi Kawahara, embajador de Japón; Rodrigo Vielmann, viceministro de Relaciones Exteriores; Yohaira Machado, viceministro de Comercio Industrial de República Dominicana; Marta Eulalia Estrada, viceministro de Relaciones Exteriores; John Fonseca, viceministro de Comercio de Costa Rica; Abraham Benaton, presidente de Fecaica y Takashi Uto, viceministro parlamentario de Relaciones Exteriores de Japón. ▽

Foro de negocios Japón-SICA

El gobierno japonés realizó una recepción en esa ocasión llevada a cabo el 25 y 26 de mayo.

ATLISCHOENBECK- La Embajada de Japón en Guatemala realizó un cóctel para inaugurar el "II Foro de Negocios Japón-SICA", en el que participaron aproximadamente 100 personas de 50 empresas japonesas, representantes de Norte y Sur América y Japón.

"Es mi deseo que el Foro de Negocios Japón-SICA, sea un escenario de intercambios de negocios con logros fructíferos. La mayoría de empresas japonesas quieren conocer en especial el ambiente de negocios de Guatemala y los países miembros de SICA", comentó el embajador de Japón en Guatemala, Eiichi Kawahara.

Abraham Benaton, Carlos Enrique Rivera, Ana Lucy Canella, Luis David y Diana Canella. ▽



José Briz y Sandra Noriega. ▽



Alejandro González, Joaquín de los Santos y Eddy de Gracia. ▽



Juan Pablo Reiche, Luis De la Vega y José David Gularte. ▽

